

Universidad del sureste

Lic. En enfermería

Desarrollo humano

Cuatrimestre: 6

Profesor: DR. Alberto de Jesús López Muñoz

Alumno: Francisco De La Cruz Hernández

Grupo: B

Actividad: ensayo

Introducción

Desarrollo humano.

Es el tema de la materia y me nacen muchas dudas e intriga de saber las cosas nuevas que vamos ah aprender en esta materia y aunque la verdad me hacia una idea de que podría ser, desde la primera clase me di cuenta de que era mucho mas diferente a mi pensar, la cual era según explicar o definir el desarrollo físico del ser humano incluyendo lo psicológico, pero va más allá incluyendo lo social, económico y educación todo esto generaliza la materia. Sin mas que decir

Unidad 1

El desarrollo humano en México; nuestro país, tiene un gran potencial para ser potencia mundial y eso permitiría el desarrollo económico, educativo y del área de salud que haría que la tasa de vida promedio del mexicano sea muy alta, pero en vez de eso tenemos un país que nos limita demasiado a progresar, aquí nos muestra cómo se desarrolla el ciudadano mexicano su carácter, su forma de actuar, sentimientos y la forma de relacionarse lo cual es importante al momento de aplicarlo ya sea en una entrevista clínica o un censo.

Como bien sabemos los tiempos cambian y no podríamos comparar al ser humano de hace 10 años con el actual ya que los diferentes factores económicos, ambientales y psicológicos de este año presente son muy diferentes lo cual nos lleva a un desarrollo del ser humano muy diferente, conformen pase el tiempo tengamos por seguro que la personalidad ira cambiando, dependiendo el lugar donde se habite t dependiendo los factores antes mencionados.

La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone, n la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt.

En los tiempos de ahora existen leyes que cambian según el estado, la posición e incluso la religión pero se nos menciona que I ser humano como tal es libre de y capaz de elegir tanto en si mismo como en otros sentidos lo cual nos engloba la forma en que muchos manejan su propio ser o la de otras personas diferentes son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica. Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

Es cierto que aquí queda enteramente transmutado el sentido tradicional e histórico de la libertad. La filosofía venía afirmando que la liberad era una facultad de autodecisión autodominio que ejercía la voluntad. Pero el existencialismo quiere ir más lejos, al sostener el mismo ser en la libertad y al hacerla estructura de la propia existencia

Nosotros podemos conocer las cosas, pero no podemos conceptuar sobre la existencia y la libertad, las cuales no necesitan ser investigadas, porque por el hecho de hacerse cuestión de ellas, ya quedan afirmadas. Por ello es imposible preguntarse por la libertad, porque ya está presente en la pregunta misma que me formulo sobre ella, hasta tal punto que el propósito mismo de demostrar la libertad significaría el suprimirla, porque implicaría el conexionarla a una causa que la explique y la determine y la convertiría en un efecto, lo cual es todo lo contrario del acto libre.

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu. Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos. Esta parte es de mi favorita ya que nos enseña que diferencia de otros seres vivos nosotros tenemos la capacidad de superar barreras y obstáculos que se nos presenten ya sea sociales, económicos, psicológicos, de salud, etc.